



SICHER IN DEN URLAUB MIT DEM NOTRUF 112

Was passiert, wenn Sie die 112 wählen?

Anrufer, die den Notruf 112 wählen, werden mit einer Leitstelle verbunden. Abhängig von dem jeweiligen nationalen System wird die Leitstelle den Anruf direkt bearbeiten oder ihn an den zuständigen Notdienst (Krankenwagen, Feuerwehr, usw.) weiterleiten. In vielen Fällen ist die Leitstelle mehrsprachig besetzt.



Fakten zum Euronotruf

- Der Euronotruf ist die kostenlose, EU-weite Notrufnummer 112 und gilt in den 28 EU-Ländern, sowie Island, Kroatien, Liechtenstein, Mazedonien, Montenegro, Norwegen, der Schweiz, Serbien, der Ukraine, Israel, Simbabwe, Vanuata, Neuseeland in teilweise in Südafrika.
- Wählt man den Euronotruf 112, gelangt man in Österreich zur Sicherheitsexekutive (Polizei).
- Der Euronotruf 112 ist österreichweit ohne SIM-Karte erreichbar, es ist jedoch kein Rückruf möglich.

Der Zivilschutzverband informiert: **EURONOTRUF** 

Wählen Sie	Sagen Sie
 <p>Bei Notfällen im EU-Ausland 112</p>	 <p>4 W's WO ist der Unfallort? WAS ist passiert? WIEVIELE Verletzte? WER ruft an?</p>

Mehr Infos zu Notrufen und der richtigen Unfallmeldung finden Sie auf
www.siz.cc